

3	KIMIA KLINIK	Alvi Kristianingrum	GAMBARAN LEUKOSITURIA PADA PENDERITA PENYAKIT HATI
		Galih Arumsasi	PERBANDINGAN KADAR KOLESTEROL PADA PENGONSUMSI TEH HIJAU DAN BUKAN PENGONSUMSI DI DESA BOJONGWETAN KEC. BOJONG
		Agnes Natalia	HUBUNGAN HIPERTENSI DENGAN PROTEINURIA PADA IBU HAMIL TRISEMESTER KEDUA DI RSIA ANUGERAH PEKALONGAN TAHUN 2018
		Ni'matul Choiriyyah	GAMBARAN KADAR KOLESTEROL PADA WANITA YANG MENGGUNAKAN KB SUNTIK DAN KB PIL DI DESA ROWOSARI KEC. ULUJAMI KAB. PEMALANG
		Adistiya Ningrum	GAMBARAN KADAR SGPT PADA PEKERJA BANGUNAN YANG RUTIN MENGONSUMSI MINUMAN BERENERGI DI KEC. WONOPRINGGO KAB. PEKALONGAN
		Febriana Mikriasari	PERBEDAAN KADAR ENZIM ALP PADA WANITA USIA SUBUR DENGAN MONOPAUSE
		Diah Riani	PENGARUH KECEPATAN SENTRIFUGASI TERHADAP HASIL PEMERIKSAAN SEDIMEN URIN PAGI
		Widiya Nurris Samsiah	KADAR KALSIMUM PADA PEKERJA LAS
		Anik Nihayati	PERBANDINGAN HASIL PEMERIKSAAN REDUKSI URIN YANG DIPERIKSA SECARA LANGSUNG DAN DITUNDA PADA PENDERITA DIABETES MELITUS DENGAN METODE BENEDICT DAN CARIK CELUP
		Sulistyawati	PERBEDAAN KADAR ALBUMIN PADA WANITA HAMIL TRISEMESTER KEDUA DAN KETIGA
		Intan Riri Ariyanti	PEMERIKSAAN KRISTAL URIN PADA PENDUDUK DATARAN TINGGI DI KAB. PEKALONGAN DAN DATARAN RENDAH DI KOTA PEKALONGAN TAHUN 2018
		Rizki Noviyanti	PENGARUH PAPARAN PESTISIDA TERHADAP KADAR SGPT PADA PETANI DI KEC. KESESI KAB. PEKALONGAN
		Innas Nabilla Savitri	HUBUNGAN PENINGKATAN KADAR KOLESTEROL DARAH PADA PENDERITA HIPERTENSI DI RS. KARDINAH TEGAL
		Tegah Panca Kristianto	HUBUNGAN BERAT BADAN DENGAN KADAR KOLESTEROL DARAH PADA MAHASISWA AAK PEKALONGAN SEMESTER IV
		Dina Indana	PERBEDAAN KADAR UREUM SEBELUM DAN SESUDAH HEMODIALISA DI RUMAH SAKIT
		Ayu Anjasmoro	PENGARUH KONSUMSI NASI PUTIH DAN NASI MERAH TERHADAP KADAR GLUKOSA DARAH PADA PENDERITA DM DI KEL. PONCOL KEC. PEKALONGAN TIMUR
		Miftakhul Jannah	GAMBARAN KADAR KOLESTEROL PADA PEROKOK AKTIF DI BILLIARD MERDEKA POOL AND LOUNGE PEKALONGAN
		Lailul Maskanah	GAMBARAN KADAR KALSIMUM PADA WANITA LANJUT USIA YANG MELAKUKAN AKTIFITAS SENAM DI DAERAH PANJANG BARU KEC. PEKALONGAN UTARA
A. Faris Habibi	PENGARUH WAKTU PENUNDAAN TERHADAP HASIL PEMERIKSAAN GLUKOSA URIN METODE CARIK CELUP DENGAN WAKTU KURANG DARI SATU JAM DAN DUA JAM PADA PENDERITA DIABETES MELITUS DI RSUD BENDAN PEKALONGAN		
Vinna Meri Putri	PENGARUH SUHU DAN WAKTU SIMPAN PADA SERUM UNTUK PEMERIKSAAN KALSIMUM		

PEMERIKSAAN KRISTAL URIN  
PADA PENDUDUK DATARAN  
TINGGI DI KAB. PEKALONGAN  
DAN DATARAN RENDAH DI  
KOTA PEKALONGAN TAHUN  
2018